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REQUERIMENTO Nº 143 /2021 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, para que possa informar a esta Casa de Leis o que segue:  

 

 Foi feito um termo de acordo ou outro documento legal para que a Empresa que está 

sendo construída no antigo “campo do Padre” replante árvores como forma de repor 

àquelas que foram cortadas daquela área? 

 

 Caso exista esse documento formalizado, qual o prazo determinado para a reposição 

das mudas de árvores, quantas mudas e onde serão plantadas? 

 

 Solicito também, para que seja encaminhada cópia do mesmo documento para esta 

Casa de Leis. 

 

 Essa Administração, através do Órgão Responsável, realizou o remanejamento dos 

animais silvestres que habitavam aquelas árvores, principalmente os macacos, foram 

remanejados para uma nova área verde? 

 

 Para onde foram levados, e se não houve essa preocupação, como ficou a situação 

desses animais que dependiam daquela área para sobreviver no seu habitat? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicito os documentos e prazos do plantio das árvores em contrapartidas 

das árvores que foram cortadas no Campo do Padre. 

Munícipes questionam sobre a situação.   

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

Gabinete do Ver. RRS – 29 de abril de 2021. 

a. VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 04 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de maio de 2021. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 


